
REQUERIMENTO Nº 763/07 
De Providências 

 
 
“Acerca da realização de 
recapeamento na Estrada de 
Cillo”. 
 

 

 
Considerando-se que, a estrada de Cillo é importante acesso 

aos bairros de nossa cidade e também ao Distrito Industrial de Cillo, que 
abriga várias empresas de nosso município; 

 
Considerando-se que, este vereador esteve no local a pedido 

de munícipes e constatou a precariedade da camada asfáltica da estrada e 
que por este motivo a torna perigosa para o tráfego, e 

 
Considerando-se que, devido à falta de manutenção durante 

vários anos, faz com que o reparo seja necessário 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de proceder o recapeamento na Estrada de Cillo. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de agosto de 2007. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


